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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA TRÊS DE JANEIRO DE DOIS MIL E 

TREZE 
 

 

-----Aos três dias do mês janeiro de dois mil e treze, pelas dez horas, reuniu na sede da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, o Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste. ------------ 

-----Estiveram presentes os Senhores: Dr. Paulo Jorge Marques Inácio e José Manuel Dias 

Custódio, Vice Presidentes do Conselho Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e 

Presidentes das Câmaras Municipais de Alcobaça e Lourinhã respetivamente.--------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel da Cunha Riso, José Manuel  Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Engº Jorge Codinha Antunes Barroso, Dr. António José Correia 

Santos, Presidentes das Câmaras Municipais de  Alenquer, Bombarral, Cadaval, Nazaré e Peniche 

respetivamente. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Vice Presidentes, Engº Humberto Marques e Dra. Mafalda 

Tavares da Câmara Municipal de Óbidos e Nazaré  respetivamente.----------------------------------- 

-----Esteve também presente a Engª Ana Paula Neves, Chefe de Gabinete do Sr. Presidente da 

Câmara Municipal de Caldas da Rainha.----------------------------------------------------------------------- 

-----Não se fez representar a Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos.----------------------------------- 

-----Não se encontrando por impedimento o Sr. Presidente do Conselho Executivo, Carlos Manuel 

da Cruz Lourenço, presidiu à reunião o Sr. Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça, Dr. Paulo 

Jorge Marques Inácio, assumindo a Vice-Presidência o Sr. Presidente da Câmara Municipal de 

Alenquer, Jorge Manuel da Cunha Riso.----------------------------------------------------------------------- 

 -----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião a assistente técnica, Maria de Jesus e a Técnica Superior Dra. Helena 

Abreu da Comunidade Intermunicipal do Oeste. ------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1 - Estratégia Oeste 2020;----------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2 - Constituição do Fundo de Maneio para 2013;-------------------------------------------------
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-----Ponto 3 - Transportes / Mobilidade na Região Oeste;---------------------------------------------------

-----Ponto 4  - Pisoeste EEIM;-----------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 5 – Protocolo Institucional ISPO/OesteCIM;------------------------------------------------------

-----Ponto 6 -  Marca Oeste Portugal;---------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 7 - Informações ---------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 8  - Assuntos de Interesse Regional ------------------------------------------------------------- 

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo em substituição, deu início à reunião pelas quinze 

horas, tendo o Sr. Secretário Executivo, Dr. André Macedo proposto ao Conselho Executivo um 

voto de pesar pelo falecimento da Dra. Teresa Félix, ex-Secretário Geral da ADRO, tendo sido 

aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 1 - Estratégia Oeste 2020;-------------------------------------------------------------------------- 

-----Durante o período da manhã decorreu uma reunião no Salão Nobre, com início pelas dez horas 

e quarenta e cinco minutos, com a equipa da empresa SPI – Sociedade Portuguesa de Inovação, 

com os Srs. Presidentes do Conselho Executivo, vereadores e técnicos dos respetivos Municípios, 

que irão ficar afetos ao desenvolvimento do projeto “Estratégia OESTE Portugal / Europa 2020”.---

-----O representante da empresa SPI, Dr. Augusto Eduardo Medina, responsável pela prestação de 

serviços à OesteCIM na definição do Programa Estratégico Oeste 2020 e a sua equipa, fizeram uma 

apresentação detalhada da empresa bem como definição das etapas e metodologias de trabalho.-----  

----A reunião foi presidida pelo Sr. Presidente, Dr Paulo Marques Inácio, Vice Presidente do 

Conselho Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.------------------------------------- 

-----Houve ainda um breve período de intervenções e sugestões por parte dos presentes.--------------- 

-----No período da tarde, o Conselho Executivo retomou novamente o assunto e após uma tomada 

de reflexão sobre o assunto, o Conselho Executivo entende que o projeto em termos de execução 

deverá ser prolongado para que o Governo diga quais as suas prioridades e defina a execução 

prática da ideias. No final do ano deve haver trabalho com o novo executivo e o documento final 

deve ser entregue em inícios de 2014.--------------------------------------------------------------------------

-----Quanto à Comissão de Acompanhamento, foi sugerido que a mesma deve integrar os três 

representantes da Oeste CIM, o Presidente e os dois Vice-Presidentes.------------------------------------ 

-----O Conselho Executivo propôs ainda o seguinte:----------------------------------------------------------  

- Aprovar a metodologia de trabalho apresentada------------------------------------------------------------- 

- Solicitar às Câmaras os contributos e agendamento de reuniões com a SPI e Municípios.------------
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- Aprovar o nome do projeto -“Estratégia 2020 - Oeste Portugal”-----------------------------------------

- Negociar com a empresa a questão contratual não em termos de tempo, mas em questão de 

qualidade de trabalho.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo concordou com a proposta apresentada.--------------------------------------- 

-----O Senhor Secretário Executivo, Dr. André Macedo irá agendar com a equipa da SPI as reuniões 

de trabalho nos respetivos Municípios.-------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 2 - Constituição do Fundo de Maneio para 2013;-------------------------------------------- 

-----Foi presente a informação dos serviços nº 13/001, datada de 02.01.2013, propondo a 

constituição do Fundo de Maneio a vigorar para o ano de 2013, nos termos seguintes: ----------------

- Responsável pelo Fundo de Maneio – Assistente Técnica, Maria de Jesus Monteiro Manique-------

- Substituto legal - Assistente Técnica – Dina Maria do Rio Vidinha-------------------------------------- 

- Montante – 1.330,00 € (mil trezentos e trinta euros), distribuídos por classificação económicos e 

montantes de acordo com o Mapa Anexo I – Constituição dos Fundos de Maneio, ficando o mesmo 

apenso a esta ata.---------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar, conforme o constante na 

informação.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 3 - Transportes / Mobilidade na Região Oeste;----------------------------------------------- 

-----O Dr. André Macedo informou que na sequência da reunião anterior em que foi proposto a 

realização de uma reunião mensal para abordar a questão dos transportes de doentes para as 

unidades hospitalares, com os Municípios diretamente envolvidos, entre outros assuntos do 

interesse de todos, foi proposta a data de 17 de Janeiro para realização da mesma, aguardando-se a 

confirmação por parte da Administração do Centro Hospitalar do Oeste..-------------------------------- 

----- Ponto 4  - Pisoeste EEIM;--------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Dr. André Macedo informou que já foi publicado em Diário da República o aviso da hasta 

pública do imóvel, sendo também divulgado no site da OesteCIM.----------------------------------------

-----A data da apresentação de propostas será até ao dia 16 de janeiro, e a abertura pública far-se-á 

no dia seguinte, sendo que, as candidaturas que apresentem valor abaixo do preço base de licitação, 

é excluída.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi dada a possibilidade dos concorrentes poderem responsabilizar-se pelas dívidas à banca, ou 

seja, o pagamento poderá ser feito em numerário ou através da assunção das dívidas até ao 

montante dos 650.000,00 € junto das instituições bancárias, devendo para tanto no momento em 
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que apresentem a respetiva proposta, juntar documento da entidade bancária em como ela suporta 

essa pretensão. No ato da adjudicação deverá ser prestada uma caução de 10% em relação ao 

pagamento.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 5 – Protocolo Institucional ISPO/OesteCIM;-------------------------------------------------- 

-----Foi presente a minuta de Protocolo entre a COFAC – Cooperativa de Formação e Animação 

Cultural, entidade titular do ISPO e a OesteCIM para celebração de Protocolo entre as duas 

entidades, nos termos expressos, conforme minuta apensa à respetiva ata--------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou por unanimidade aprovar a celebração do referido protocolo 

com a ISPO.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Ponto 6 -  Marca Oeste Portugal;-----------------------------------------------------------------------

------Relativamente à Marca oeste Portugal, foram colocadas 8 logótipos a votação, por escrutínio 

secreto, resultando na seguinte votação: -----------------------------------------------------------------------

- logotipo 1 – um voto---------------------------------------------------------------------------------------------

- logotipo 2 - quatro votos----------------------------------------------------------------------------------------  

-  logotipo 5 -  um voto ------------------------------------------------------------------------------------------- 

- logotipo 6 – dois votos ------------------------------------------------------------------------------------------ 

- logotipo 8 – um voto ------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Um voto em branco ---------------------------------------------------------------------------------------------

-----Aprovado por maioria o logótipo nº 2 com quatro votos a favor. ------------------------------------- 

-----Ponto 7 - Informações -------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Dr. André Macedo informou os presentes que o Município de Alcobaça já transferiu ao 

abrigo do PAEL para a OesteCIM 200.000,00€ e o Município da Lourinhã ao abrigo do acordo de 

pagamento, o valor de 55.000,00 €, agradecendo aos Municípios o esforço pela regularização dos 

pagamentos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Águas do Oeste -----------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Município de Torres Vedras, informou que relativamente ao fax enviado 

pela EPAL, em que revela que a EPAL no final do ano emitiu faturas para as águas do Oeste de 

volumes mínimos para 2011, traduzindo-se em valores altíssimos, sendo presente a reunião de 

Conselho Executivo das Águas do Oeste.---------------------------------------------------------------------- 
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----- Na sua ótica entende que os Municípios deviam propor que as Águas do Oeste devolvam 

fatura à EPAL, uma vez que há mais de um ano que as Águas do Oeste pedem reunião com a EPAL 

de forma a renegociar esses mínimos e a EPAL nunca respondeu a esse pedido de reuniões.---------- 

----- Lembra que na última Assembleia Geral votaram contra as contas tendo em vista esta situação 

problemática------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Face ao cenário apresentado, propõe que não se participe na votação sobre a aceitação daquela 

dívida, o que, a acontecer o Conselho de Administração não terá quórum para deliberar, até que as 

Águas de Portugal nomeiem o terceiro Administrador, que nunca foi nomeado até hoje, solicitando 

assim, uma opinião dos restantes elementos presentes.-------------------------------------------------------

------O Conselho Executivo concordou com a sugestão apresentada e foi unânime na não votação 

no Conselho Executivo das Águas do Oeste.------------------------------------------------------------------ 

-----Turismo---------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Município de Alcobaça informou os elementos presentes que Ourém pediu 

a agregação ao turismo Leiria-Fátima e aceite por unanimidade.------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------  

-----Reunião da Valorsul------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Município do Cadaval informou que no próximo dia 17 de Janeiro, pelas 

15 Horas irá realizar-se na Valorsul, uma reunião para analisar o problema das dívidas da Tratolixo, 

tendo sido convocados os acionistas para a reunião.----------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------- 

-----Ponto 8  - Assuntos de Interesse Regional -------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Município de Peniche, na qualidade de Presidente da ADRO, informou os 

membros presentes sobre o e-mail enviado pela ANQEP – Agência Nacional para a Qualificação e 

Ensino Profissional, dia 27.12.2012, transmitindo orientações aos coordenadores dos Centros de 

Novas Oportunidades e passou a citar “ …1. As entidades promotoras de Centros de Novas 

Oportunidades que disponham de condições de autofinanciamento, poderão dar continuidade á 

sua atividade, até 31 de março de 2013, no sentido de assegurar durante este período a oferta de 

qualificação de adultos, nomeadamente o reconhecimento, Validação e Certificação de 

Competências (RVCC)”.------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente lamenta que da parte da Secretaria de Estado do Ensino Básico não tenha 

havido até ao momento a concessão de uma audiência sobre o assunto, manifestando assim a sua 



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Ata nº 01/2013 Reunião de 03.01.2013 
    6 
perplexidade e falta de respeito, na condução deste processo. Acrescentou que esta situação é 

inqualificável, colocando em risco 14 postos de trabalho. Face à situação de redução de custos, 

nomeadamente a renda e expetativa da Agência poder fazer parte do novo modelo, terá que se  

encontrar soluções para salvaguardar os postos de trabalho.------------------------------------------------- 

-----A situação de indefinição quanto ao futuro, coloca a Agência numa situação muito complexa.-- 

-----O Conselho Executivo deliberou agendar este assunto para o próximo Conselho Executivo de 

17 de Janeiro.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Correspondência--------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ofício datado de 20 de Dezembro de 2012, da família de Miguel Martinho Guerra, ex-

Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça, agradecendo ao Sr. Presidente do Conselho 

Executivo e restantes membros do Executivo e demais colaboradores que integram a OesteCIM, 

por todo a atenção e amizade com que sempre trataram o ente querido assim como, a todos que o 

acompanharam à sua última morada.--------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.------------------------------------------------------------ 

-----ENCERRAMENTO-----------------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezassete horas, da qual, para constar, 

se lavrou a presente ata, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da 

mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal do Oeste, 

publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de dezembro de 2008, a qual vai ser 

assinada pelo Presidente em substituição e Vice-Presidentes do Conselho Executivo, um dos quais 

em substituição.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


